



～ベビーすまいる～

NEWS

2024年2月

Vol.50

発行：BFH委員会

4階・産科病棟

## 「あかちゃんってどこから来たの？」の声に応えたい

助産師 堀籠 清香

普段、お子さんから「あかちゃんってどこから来たの？」と聞かれた際に、みなさんはどのように答えているでしょうか？戸惑いながらも、慎重に言葉を選びながら答えているのではないのでしょうか。

いざ性について話をしたい思春期の年齢になっても、性に関しては親も子も免疫が無いいため、急に話題に出すことはかなり抵抗があり話しづらい内容だと思います。



実は、幼少期から知識として理解していた方が、自分や他者の体と命を大切にすることができ、思春期以降の性行動に対してもきちんとした行動が取れるというデータが示されています。

正しい知識を与えないことで、メディアリテラシーが未熟な年齢が手探りで情報を得てしまい、間違った知識を身につける方がよっぽど怖いと思いませんか？

産婦人科では、BFH施設の「院外活動」の一つとして、地域から性教育講演の依頼を頂き、下は保育園から、上は中学校まで「いのちの授業」として、出張講演を多くの教育施設で行っています。

職員さんの中でも「うちの子どもの学校に来てほしい！」と御希望があればいつでも伺います。

ぜひこの機会に、身近にいる助産師を有効活用してみたいかがでしょうか。

